



El CSIC, tercera entidad de la región en la captación de fondos para proyectos de I+D+i

REDACCIÓN /WORD

DATA. El Ministerio de Ciencia e Innovación ha publicado recientemente la resolución definitiva de la convocatoria 2019 de Proyectos de I+D+i, en la que el CSIC se posiciona en tercer lugar en la captación de fondos en Castilla y León.

El Instituto de Recursos Naturales y Agrobiología de Salamanca (IRNASA), único instituto propio del CSIC en Castilla y León, ha conseguido 5 proyectos con una financiación total de 678.810 euros. Por otro lado, los institutos CSIC de titularidad mixta con sus respectivas universidades, liderarán un total de 10 proyectos de investigación, con 4 proyectos tanto en el Instituto de Biología Molecular y Celular del Cáncer (CIC-IBMCC-USAL) como en el Instituto de Biología Genética y Molecular (IBGM-UVa), y un proyecto tanto en el Instituto de Ganadería de Montaña (IGM-ULE) como en el Instituto de Biología Funcional y Genómica (IBFG-USAL), por un total de 1.894.000 euros. En conjunto, 15 proyectos de investigación.

Con 59 investigadores de plantilla, los investigadores pertenecientes al CSIC lideran un total de 12 proyectos de esos 15, con una financiación directa de 1.900.000 euros, lo que supone un retorno económico para la región de alrededor de 32.000 € por investigador CSIC. La tasa de éxito de los proyectos solicitados por CSIC alcanza un 75 %, siendo la tasa media en la región del 45,6 %.